

【2年後の部員紹介リレー その5】2年前に紹介した部員同士が、再び紹介します。  
《nickname : bakusyo second uniform NO.18 出身中学校:さいたま市立土呂中学校》

私はソフトボール部3年生の imami です。  
同じ3年生の bakusyo さんを、紹介します。

bakusyo は人一倍負けず嫌いで、常に高みを目指して練習していました。とても努力家で、私たちもその姿に影響を受けて練習頑張りました☺



副部長として部活の中心になって引っ張ってくれて、とても頼もしい bakusyo。よくノックとか打ってくれました。bakusyo は小学校の頃から野球を始め、中・高と続けてきただけあって、知識や技術がレベルで、ひとりひとりに的確なアドバイスをしてくれて、打撃・守備においてみんないろいろ教えてもらいました。私もセンターでの bakusyo やバッターでの bakusyo をたくさん見習って参考にさせてもらって、いろいろ教えてもらって、だんだん上達させることができました。ありがとう bakusyo!!

ピッチャーのときには凛々しくナイスピッチングで三振をとったり打ちとったりしてたくさんバッターをアウトにして、センターでは安定の守備に素早く正確な返球でたくさんバッターやランナーをアウトにしてきました。さらに4番バッターとして市高打線を引っ張ってました。bakusyo が打席に立ったら、絶対出塁してくれるという安心感があって、実際、多くの人が苦戦してなかなか打てないようなピッチャー相手でも、粘って粘って出塁する姿はカッコよかったです!頼もすぎました、...!

ぼけえっとして抜けてる bakusyo もたまに(よく?)現れますがそんな bakusyo もきゅーとです。ソフト部ボケ担当を名乗れるくらいボケて生きています。かと思いきやいきなり核心をついた鋭いツッコミがよくぶっ飛んできます。私もそんなツッコミによくやられてしまったうちの1人です笑

つまり言いたいことは、bakusyo はボケ・ツッコミ共にこなせる二刀流!

また、手先が器用で、イベントなどのときにはよくみんなのヘアアレンジを担当してました。綺麗好きで掃除も上手です。料理もお菓子作りも上手でバレンタインのお菓子交換などで bakusyo が作ってくれたお菓子を食べたときにはいつもみんなほっぺたが落ちてしまいました。そんな頼れるお母さんのような一面も持っています。ですが恋する乙女な一面も持ち合わせているのです。

↑こんな感じでなんかいろんな面を持っている bakusyo はルービックキューブ  
■ ▨ ▩ □ ▪ のようですね!どんな bakusyo も大好きです♡これからも未長くよろしくね♡